

川越・東松山民商 民商だより 11/16 NO.37

川越市小仙波町 3-15-5 TEL049-222-4344 FAX 049-225-0340

民商のホームページ <http://www.kawagoehigasimatuyama.org/>

会員主人公、全会員参加の民商運動を推進させよう！

— 埼玉商連・幹部学校開催 —

11月13日（日）、浦和のさいたま共済会館にて埼玉商連主催で幹部学校が久しぶりに開催されました。会場に約30名、Zoomでの参加が11民商、合わせて50名ほどの参加で行われました。1日かけての学習会でした。

午前中は、民商・全商連の基本方向と全商連共済会の学習。まずは基本方向の学習から始まりました。民商活動の要として、これを理解していないと運動の方向がブレてしまうと思いました。三つの理念は日本国憲法に沿って国民を守るため、また民商が活動するための原則である。民商は、他のどの国にもない業者を守る組織であり、今の政府は憲法に背き、国民を守る政治を行っていない、それに対して物を申すことができるのは、もはや民商しかないと学習会に参加して改めて思いました。基本方向に沿って活動することの大事さを改めて学習しました。

インボイス制度の話も出ましたが、業者にとって負担ばかりで何のメリットもない制度。今の消費税は生活費にまで食い込む重税、こんな不条理な税金・制度は即刻やめてほしいものです。これらに立ち向かうためにも、みんなの団結が必要不可欠であると感じました。

午後は入間東部民商副会長の綾 好文さんより「統一教会とのたたかいと今日の問題」と題し、市議時代の統一教会から実際に受けた攻撃の講演を聞きました。

パネルディスカッション「切実な要求実現に、地域から声を」では、熊谷民商の杉山会長、埼玉東民商の笹井事務局長、狭山民商の猪俣役員による話を聞きました。

熊谷民商から、税務調査が入られその調査員の対応が会員を罪人扱い、暴言を吐くといった酷いもので、それに対する抗議にはのりりくらりとごまかす次第で話が進まない、弱い者いじめとしか言えない状況。これから税務署が調査を強める序章かと感じました。これらに立ち向かうためにも、さらなる団結力を高めないといけないと感じた一日でした。【手記:会長 下田明成】



3つの署名・アンケートにご協力ください

終息の見えないコロナ禍や物価高騰の問題、くらしと営業を守るためには、消費税減税が欠かせません。学習会や訪問でお渡ししている署名とハガキで、消費税減税を求める声を広げていきましょう。各地域の公民館などで消費税減税、インボイス中止の学習会を行っています。そこで参加者同士、交流の時間をもち中止の世論を身近から広げ、国を動かす大波をつくっていきます。1会員10署名の目標で、3つの署名を集めています。

- ・消費税5%減税
- ・インボイス制度実施中止
- ・憲法改悪反対

知り合いの業者など、声を広げてください。

また業者アンケートを集め、要求を集めて自治体へ中小業者支援の要請をしていきます。ぜひアンケートにご協力ください。



宣伝カーの運転手を募集中！宣伝行動にご協力を

秋の運動の宣伝行動として、民商の宣伝カーの運転手を募集します。

1日2～3時間程度、宣伝カーの運転をお願いします。1時間1000円の活動費を出します。ぜひ、ご協力をお願いします。



共済会より 早期発見、早期治療のための健康チェック！

健康診断結果返し 11月29日(火) 18時～19時

西部診療所にて、健康診断の結果返しを行います。上記時間内に西部診療所へお越しください。担当医より、結果の説明をします。

大腸がん検診 実施しています 自宅で簡単に、大腸がんキット予約中

自宅で簡単にできる簡易キットの販売を10月から開始しています。

2日法の検査で、より詳しく調べられます。

共済会加入者は400円、未加入者は1900円です。

期間は12月16日まで。申し込みは民商事務所へ。



編集後記 新型コロナウイルス感染者が15日、国内で10万人を超えて確認されました。埼玉県内でも1日の感染者数が5000人超の確認がされています。以前のように、感染者の全数把握をしていない中で感染者がこれだけ確認されていれば実態はこれ以上と考えられます。空気の乾燥も進む季節、うがい・手洗い・消毒を心がけていきましょう。

